

## **DISCURSO**

**SR. ELÍAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**XV CONGRESO IBEROAMERICANO DE MEDIOS  
DE COMUNICACIÓN CRISTIANOS (COICOM)**

**FERIA INTERNACIONAL**

**MIÉRCOLES, 04 DE OCTUBRE DE 2006**

EN PRIMER LUGAR DESEO DAR NUESTRA MÁS CÁLIDA BIENVENIDA, EN NOMBRE DEL GOBIERNO Y DEL PUEBLO SALVADOREÑO, A TODOS LOS ASISTENTES A ESTE DÉCIMO QUINTO CONGRESO IBEROAMERICANO DE COMUNICADORES CRISTIANOS 2006.

COMO HOMBRE CREYENTE, QUE TIENE UNA TRAYECTORIA EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN DE MI PAÍS, ME SIENTO IDENTIFICADO CON MOVIMIENTOS COMO ÉSTE, YA QUE SIEMPRE HE PROCURADO MANTENER UNA CERCANÍA CON LOS LÍDERES RELIGIOSOS, CONCIENTE DE LA IMPORTANCIA QUE TIENEN PARA NUESTRAS COMUNIDADES.

ME COMPLACE SABER QUE EXISTE ESTA CONFEDERACIÓN DE MEDIOS, QUE SE TRADUCE EN UNA PLATAFORMA DESDE LA CUAL SE PRETENDE PROMOVER LA EXCELENCIA E INTEGRIDAD EN EL CAMPO DE LA COMUNICACIÓN SOCIAL CRISTIANA, FOMENTANDO EL DESARROLLO DE ACTIVIDADES COMO LA QUE HOY ME HONRO INAUGURAR.

LA GLOBALIZACIÓN ES UNA REALIDAD QUE LLEGA A TODOS LOS PAÍSES, DÁNDONOS LA OPORTUNIDAD DE CONTAR CON MÁS ALTERNATIVAS DE DESARROLLO. PERO EN ESE ESFUERZO DEBEMOS RECONOCER QUE TAMBIÉN EXISTE EL RIESGO DE PERDER VALORES, DE DEJAR DE LADO ASPECTOS DE TANTA RELEVANCIA COMO LA ÉTICA Y OTROS DE IGUAL IMPORTANCIA QUE, A TRAVÉS DE ESFUERZOS COMO EL QUE HOY SE REALIZA EN ESTE CONGRESO, SE MANTIENEN EN LA CONCIENCIA DE LOS INDIVIDUOS.

ME DA MUCHO GUSTO SABER QUE HAN INCLUIDO TEMAS COMO EL DE LA VIOLENCIA SOCIAL Y MÁS ESPECÍFICAMENTE EL DE LAS PANDILLAS QUE, COMO HE DICHO EN MUCHAS OCASIONES, NO PODEMOS COMBATIR SI NO CONTAMOS CON EL CONSENSO DE TODOS.



SÉ QUE DESDE 1992, EN QUE INICIARON CON ESTE ESFUERZO COMUNICACIONAL, HASTA EL ÚLTIMO REALIZADO EN BOLIVIA EL AÑO PASADO, HAN CONSTRUIDO PILARES FUERTES Y SEGUROS, REPRESENTADOS EN MILLARES DE COMUNICADORES A QUIENES HAN AYUDADO A CONVERTIRSE EN VERDADEROS Y ÚTILES AGENTES DE TRANSFORMACIÓN Y DE CAMBIO.

PERO MÁS ALLÁ DE ESO, Y LO MÁS IMPORTANTE DE TODO SIN LUGAR A DUDAS, ES QUE HAN PODIDO SEMBRAR LA SEMILLA EVANGELIZADORA, INSTAURAR LOS PRINCIPIOS Y VALORES IDEALES, AQUELLOS QUE MARCAN EL PARÁMETRO DE CONDUCTA SOCIAL DE NUESTROS PUEBLOS, TODO EN UN ESPÍRITU DE UNIDAD, COOPERACIÓN Y ENTREGA GENEROSA HACIA LOS DEMÁS.

ESPERAMOS QUE AL FINAL DE ESTE CONGRESO OBTENGAN RESULTADOS QUE SEAN DE BENEFICIO PARA TODOS, ADEMÁS DE QUE LES QUEDARÁ LA SEGURIDAD DE QUE ESTÁN ESCALANDO OTRO PELDAÑO EN SU ESFUERZO CONSTANTE PARA LLEGAR A MAS COMUNIDADES CONVENCIMIENTO A TRAVÉS DEL EJEMPLO Y DE LA COMUNICACIÓN.

EN UN MUNDO CADA DÍA MÁS COMPLICADO, ES VITAL CONTAR CON LÍDERES CAPACES DE IMPACTAR, DE MANERA POSITIVA EN CADA PERSONA QUE LES ESCUCHA.

NUESTROS NIÑOS Y JÓVENES NECESITAN CADA VEZ MÁS, ESA VOZ QUE LES GUÍE Y LES ORIENTE POR LOS CAMINOS SANOS Y CORRECTOS, Y TODOS, COMO MIEMBROS DE UNA COMUNIDAD Y UNA SOCIEDAD, DEBEMOS ASUMIR EL COMPROMISO Y ESTAR PREPARADOS, PRIMERO PARA SERVIR COMO EJEMPLO Y LUEGO PARA TENER LA PALABRA Y LA ACCIÓN PRECISA CUANDO ELLOS LO REQUIERAN.

LES DESEO TODA LA SUERTE DEL MUNDO, QUE DIOS LOS ACOMPAÑE EN ESTA JORNADA, QUE INICIAN HOY, Y SEPAN QUE HAN LLEGADO A EL SALVADOR UNA TIERRA CON GENTE QUE LOS APRECIA Y QUE AL IGUAL CON EL RESTO DE PAISES, CON SUS PROBLEMAS NO PERDEMOAS JAMÁS LA CONFIANZA EN EL CREADOR Y EN NUESTRO ESPIRITU LUCHADOR PARA SALIR ADELANTE.



YO QUISIERA SOLAMENTE RECORDAR ALGO QUE ME OCURRIÓ EN 1998, ANDABA CON JUAN CARLOS Y HOY ESTA MAÑANA EN CASA PRESIDENCIAL CON EL HERMANO PABLO, QUE TUVO LA GENTILEZA DE VISITARME, Y SU ESPOSA, Y EL PRESIDENTE DE LA ORGANIZACIÓN INTERNACIONAL COICOM, HABLABA CON MIS AMIGO; Y HABLÁBAMOS PRECISAMENTE DE LA CAMPAÑA DEL 98, RECUERDO QUE LANCE UNA CAMPAÑA DE VALORES MUY IMPORTANTES COMO, USTEDES SABEN YO SOY RADIODIFUSOR, HOY TENGO ESTE NUEVO EMPLEO QUE USTEDES ME HAN DADO DURANTE 6 AÑOS.

PERO RECUERDO QUE EL AMIGO CARRA DE GUATEMALA ESTA AQUÍ, O NO ESTA JORGE, DONDE ESTA JUAN CARLOS? EN ALGUN LADO DE LA FERIA, BUENO, RECUERDON QUE ME HABLARON DE ESTE PROYECTO, Y QUE QUERIAN PRECISAMENTE LANZAR UNA CAMPAÑA EN EL SALVADOR, Y LA LANZARON Y FUI A VISITARLO DONDE SE ENCONTRABAN, ME LLEVE LAS CUÑAS Y LAS PUSIMOS AL AIRE, SON CAMPAÑAS IMPORTANTES, DE ESTOS PAIS ES EL MEDIO DE LA VORAGIMEN Y LOS CAMBIOS DE LA GLOBALIZACIÓN, DE PAISES QUE ESTAMOS PERDIENDO QUIZAS LO MÁS IMPORTANTE QUE DIOS NOS A DADO, QUE ES NUESTRA COMUNICACIÓN CON DIOS, ESTAMOS PERDIENDO ESA DIMENSIÓN, QUIZAS LA MÁS IMPORTANTE DE NUESTRAS VIDAS.

DECIA UN ESCRITOR QUE NOSOTROS EN LA VIDA TENEMOS DOS COSAS QUE HACER: PREPARARNOS PARA VIVIR Y PREPARARNOS PARA MORIR. PERO SI ESA ES NUESTRA MISION EN LA VIDA, LA DEBEMOS HACER BIEN.

PREPARARSE PARA VIVIR SIGNIFICA, APROVECHAR LAS COSAS LINDAS QUE DA LA VIDA, PERO TAMBIÉN SIGNIFICA PREPARARSE PARA UNA MEJOR VIDA PARA LOS QUE CREEMOS EN ESO, EN UNA MEJOR VIDA CON DIOS.

HEMOS PERDIDO MUCHO, ESOS VALORES, HEMOS PERDIDO LA COMUNICACIÓN DE LA FAMILIA, NOS HEMOS VUELTO MAS MATERIALISTA. ESTO A MI ME ENTUSIASMA, PORQUE CONOZCO ESA LABOR DESDE EL AÑO 98 Y CUANDO ME INVITARON, Y VI QUE LLEGARON, Y VI AL PRESIDENTE DE COICOM, MIRE PRESIDENTE LO ESPERAMOS, MIRE CUANDO DIGO VOY, VOY, Y AQUÍ ESTOY.



QUIERO SALUDAR A TODOS LOS LIDERES QUE NOS VISITAN, A LOS COMUNICADORES, A LOS COLEGAS COMUNICADORES, DECIRLES QUE ES UNA LABOR MUY IMPORTANTE, QUE NOSOTROS APRECIAMOS MUCHO LA EXISTENCIA DE MEDIOS CRISTIANOS EN EL PAÍS.

YO HE GOZADO MUCHO EL INICIO DE ESTE EVENTO PORQUE HAY ALEGRIA, HAY ENTUSIASMO, ESTA DIOS ACA Y ESO ES LO MÁS IMPORTANTE.

FINALMENTE QUIERO DECIRLES, QUIERO DARLE MIS RESPETOS AL HERMANO PABLO, YO SOY FIEL OYENTE DEL HERMANO PABLO, DESDE HACE MUCHOS AÑOS. ESTABA MUY PEQUEÑO HACE MUCHOS AÑOS EN USULUTAN Y EN LA RADIO, HACE MUCHO, NO TANTO VERDAD. YO DIRIA QUE INCLUSO 41 AÑOS DE EDAD, LO QUE PASA QUE SE LEVE UN POQUITO MAYOR PORQUE A SIDO UN HOMBRE GOLPEADO POR LA VIDA.

PERO ME DECIA EL HERMANO PABLO, DESDE MUY PEQUEÑO LO ESCUCHABA SJI LA VOZ EL LITORAL, UNA RADIO DE PADRINOS MÍOS EN USULUTAN, Y PONIA SU PROGRAMA, Y ERA UN PROGRAMA EN DONDE SE HABLABA DE DIOS, NO SE HABLABA DE NINGUNA IGLESIA, SE HABLABA DE DIOS, SE HABLABA DEL AMOR, Y PONIA EJEMPLOS, CONTABA EJEMPLOS, AL IGUAL QUE SUS COLUMNAS EN LOS PERIODICOS; ASI ES QUE YO QUIERO SALUDARLO HERMANO PABLO BIENVENIDO UNA VEZ MÁS, A ESTA QUE ES SU TIERRA TAMBIÉN, DONDE USTED VIVIO, A SU SEÑORA MIS RESPETOS.

A TODOS BIENVENIDOS QUE DISFRUTEN Y QUE LE SAQUEN EL MÁXIMO PROVECHO A ESTO, Y NO TENGO NINGUNA DUDA QUE CUANDO TODO MUNDO SE REUNE, CUANDO SE REUNEN PARA HABLAR DE DIOS, LO MEJOR ESTA POR VENIR.

**MUCHISIMAS GRACIAS.**

